

Ces belles paroles de Mgr Freppel, de sainte mémoire, expliquent très bien l'origine et le développement des pèlerinages. Ce sont les lieux privilégiés que Dieu choisit pour y opérer des merveilles de sa miséricorde. A ces merveilles la foi reconnaît le choix de Dieu, et les chrétiens se sentent attirés vers ces lieux choisis comme vers des contrées de bénédictions où la grâce divine agit et d'où elle se répand avec plus de force et d'efficacité.

Notre Sanctuaire de Ste-Anne de la Pointe-au-Père, est un de ces lieux privilégiés où Dieu, honorant son illustre Aïeule, se plaît à répandre ses bénédictions spirituelles et temporelles, en faveur des amis dévoués et des serviteurs fidèles de notre sainte Patronne.

* * *

Par cette puissance si grande qu'il accorde à celle qui a donné le jour à Sa Mère Immaculée, Jésus-Christ ne semble-t-il pas vouloir donner une leçon aux chrétiens de notre temps ? A cette époque où nous vivons, hélas ! la vieillesse généralement est bien peu respectée, les vieux parents sont une charge, leur présence fatigue, humilié, leur mort, si elle n'est pas toujours souhaitée dans le cœur, apporte un grand soulagement ; Jésus-Christ, lui, semble ne vouloir entourer de respect, de vénération et d'amour personne autant que sa vénérée Grand'Mère ; il semble, pour ainsi dire, mettre sa toute puissance entre ses mains, répandre par son entremise les bienfaits de sa miséricorde, mettre entièrement à sa disposition le trésor de ses grâces, afin d'acquérir à cette Sainte Mère l'amour et la confiance des peuples, faire rejoillir comme à titre de reconnaissance sur son nom mille fois bénî toute la gloire